

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts de garantie suivants:

Rue Rivard, deux côtés	\$230
Rue Rivard, côté est	80
Rue Marie-Anne, côté nord	60

17.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, transmettant deux tableaux des employés, en charge des travaux de filtration et d'agrandissement de l'Aqueduc, l'un montrant le personnel, tel qu'il existera à la fin du présent mois, et l'autre montrant le personnel qui a été renvoyé depuis la fin de la saison active des travaux, et ceux qui ont reçu leur avis de démission, pour la fin de ce mois.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de confirmer les avis qui ont été donnés aux employés, mentionnés au tableau B, que leurs services ne seront plus requis, après le 31 décembre 1914.

18.—(24352) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la demande de M. T. A. Trenholme, de se faire relever de la moitié du coût de la taxe qui lui est imposée, en rapport avec l'ouverture de la rue Connaught.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer M. Trenholme que la Ville ne peut le décharger de l'obligation de payer la répartition qui lui est imposée.

19.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de la construction d'écuries, au coin des avenues Prud'homme et Western.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'en transmettre copie à M. E. A. De Rostaing.

20.—(24107) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de la Banque de Commerce, de vendre à la Cité une lisière de terrain requise pour l'élargissement de la rue Sainte-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre au Département en Loi, en réponse à la demande de ce dernier, en date du 5 décembre 1914.

21.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'avis de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'installer un poteau sur le côté ouest de la rue Bleury.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer à la Commission des Services Electriques pour rapport.

22.—(23420) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, déclarant, en réponse à une requête, qu'il a donné les instructions nécessaires pour faire construire des traverses et des trottoirs en bois sur le Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'informer les requérants, conformément audit rapport, et de les informer, en outre, que toutes les propriétés du Boulevard St-Joseph ont été vendues et démolies, ou annoncées pour être vendues.

23.—Le Bureau procède à l'ouverture de soumissions, pour la construction d'une corniche, au Marché Bonsecours.

Les soumissions suivantes sont ouvertes, en présence des parties intéressées, et,

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De les référer à MM. Biron, Lacas et Bolté pour rapport, savoir:

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the refund of the following guarantee deposits be authorized:

Rivard street, both sides	\$230
Rivard street, east side	80
Marie-Anne street, north side	60

17.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, transmitting two lists of employees in charge of the filtration and enlargement works of the Aqueduct, one showing the staff, as at the end of the current month, and the other showing the employees who have been discharged since the end of the active working season, and those who have received their notice of discharge at the end of the month.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to reiterate the notice which has been given to the employees mentioned in list B, to the effect that their services will not be required after the 31st December 1914.

18.—(24352) Submitted a report from the Law Department, anent the application of Mr. T. A. Trenholme for remittance of one half of the cost imposed upon him, in connection with the opening of Connaught avenue.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Mr. Trenholme be informed that the City cannot release him from the obligation of paying the tax which has been imposed upon him.

19.—Submitted a report from the City Architect anent the construction of stables at the corner of Prud'homme and Western avenues.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That said report be approved and that copy of same be transmitted to Mr. E. A. de Rostaing.

20.—(24107) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the offer from the Bank of Commerce, to sell to the City a strip of land required for the widening of St. Catherine street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be transmitted to the Law Department, in compliance to the request of said department, dated the 5th December 1914.

21.—(24419) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Light, Heat & Power Co. of its intention to erect a pole on the west side of Bleury street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Electric Service Commission for a report.

22.—(23420) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, stating that he gave instructions to have wooden sidewalks and crossings laid on St. Joseph Boulevard, in compliance with the petition made by certain rate-payers.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That petitioners be informed accordingly, and that they be further informed that all the properties of St. Joseph Boulevard have been sold and demolished, or advertised to be sold.

23.—The Board proceeded to open tenders for the construction of a cornice at Bonsecours Market.

The following tenders were opened in presence of the interested parties, and

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to Messrs. Biron, Lacas and Bolté for a report, viz.: